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O que Fraiburgo precisa
para desenvolver?

Conheça os pleitos estratégicos de forte impacto para o
desenvolvimento local trabalhados pela Associação

Empresarial de Fraiburgo 



Com cerca de 15 anos de mercado a Maxi Frutas já é
referência no setor de produção, armazenagem e
distribuição de maçãs para todo o Brasil. A empresa,
genuinamente fraiburguense, conta com pomares
próprios e terceirizados e recentemente deu um passo
significativo rumo ao crescimento e desenvolvimento:
a mudança visual atrelada ao novo endereço comercial.
As mudanças refletem o novo cenário que a Maxi
Frutas está inserida, sendo uma forte propulsora local
na geração de oportunidades, assim como, uma
fornecedora de qualidade de uma das frutas mais
queridas do Brasil: a maçã. Aliada a mudança visual,
que a apresenta de uma forma mais moderna e
intimista, está a nova sede comercial.
Atendendo atualmente na R. João Ribeiro de Andrade,
35, no Bairro Liberata, a mudança veio condicionada a
uma possibilidade maior de capacidade operacional.   

Com um packing de 4 mil m2, a Maxi Frutas passa a ter
uma capacidade de processamento de cerca de 50
toneladas de maçã por dia, com capacidade de
armazenagem de 360 toneladas estáticas de produto
acabado, no sistema drive in, processando 10 a 12 mil
toneladas/ano.
Para dar conta dessa operação, a Maxi Frutas conta
com 126 hectares de pomares próprios ou arrendados,
ambos implantados na região de Fraiburgo e de Campo
Belo do Sul. A indústria também dispõe de tecnologia
de ponta, com máquinas automatizadas para
classificação de maçãs por tamanho, cor e peso. Além
da produção e classificação, a Maxi Frutas procede com
embalagem, depósito em câmeras frias apropriadas e
representação comercial. Além da maçã, a empresa
ainda trabalha com frutas de caroço (ameixa, pêssego e
nectarina) e também frutas como caqui e kiwi.

Empresa está de cara
nova e novo endereço

49 3246 3704 | www.maxifrutas.com.br
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EXPEDIENTE

      A vida é feita de ciclos o que poucos comentam é
que os ciclos são feitos de aprendizados, e, quero
comentar aqui com vocês sobre esses, que usufrui, me
apropriei e multipliquei. Foram alguns anos em
dedicação à Associação Empresarial de Fraiburgo
(ACIAF), destes, desde 2020 na presidência. Estive a
frente, mas nunca único, onipotente, o Associativismo
não tem disso, sempre coletivamente, multiplicando
anseios e resultados.
    Nesse período o foco sempre foi fazer mais,
contribuir, colaborar, desenvolver e 2024 chega
passando o bastão a novos empresários que assumem
esse compromisso e seguindo no Conselho Superior,
onde poderei contribuir ajudando, aconselhando e
também representando a entidade, função pela qual
sempre me orgulhei muito.
         Como entidade de classe, a ACIAF tem em seu
DNA além da oferta de soluções que efetivamente
trazem resultados aos empresários, também a
representação e a batalha por bandeiras institucionais,
ou seja, melhorias em vários aspectos da comunidade
que são essenciais para o desenvolvimento econômico,
humano e social.
         Avançamos muito, crescemos muito e estamos
indo cada vez mais longe. Nossa instituição é
reconhecida, VALORIZADA. Nossa representação é
tamanha, que atualmente estamos inclusos na diretoria
da Federação Facisc, que representa um gigante HUB
empresarial catarinense e justamente na pasta da VOZ
ÚNICA, que compila as demandas das comunidades e
busca sua concretização junto a esfera politica e
governamental.
            Poderíamos falar por horas o quanto avançamos,
o quanto crescemos, mas por momento, quero somente
dizer o quanto nos orgulhamos, de fazer parte, trabalhar
e acreditar nesse modelo de gestão coletiva única do
ASSOCIATIVISMO. A cada um que esteve comigo nas
gestões, meu agradecimento. A equipe técnica a nossa
gratidão e vamos seguir!

            Forte abraço!

JEFERSON ARGENTON
 PRESIDENTE DA ACIAF 

REPRESENTATIVIDADE



+40 mil
público

participante

43 
oficinas e
palestras
gratuitas  
realizadas

18 milhões
movimento
econômico

gerado durante
a Expo

+ 1900
pessoas

capacitadas

102
empresas e
entidades

expositoras

Sucesso em mais
uma ExpoACIAF
Sucesso em mais
uma ExpoACIAF

   A sexta edição da ExpoACIAF 2023 foi um sucesso.
Durante quatro dias, a feira multissetorial movimentou a
cidade e a região, com diversas oportunidades de negócios,
entretenimento, conhecimento e lazer. A ExpoACIAF
contou com diversas programações paralelas, engran-
decendo ainda mais a programação.
    Realizada no Parque da Maçã, a feira contou com mais de
35 momentos gratuitos de capacitação, que contou com
mais de 1100 inscritos. As palestras e capacitações
abordaram temas como liderança, gestão de pessoas,
empreendedorismo, inovação, gastronomia, entre outros. A
Feira da Agricultura Familiar também foi destaque com a
organização da Epagri em mais de oito box com venda de
produtos como frutas, verduras, legumes, grãos, salame,
torresmo, banha, panificados, bolachas, plantas medicinais e
artesanato.
    A ExpoACIAF ainda contou com a ExpoTUR, um espaço
dedicado exclusivamente para o turismo local, com
programações que englobaram visitação das empresas do 

trade turísticos que estavam expostas, palestras sobre o
tema, show de mágica, teatro de bonecos, momento com o
santuário NS de Fátima, degustações e muito mais. 
     No agronegócio, além da ExpoNegócios, com a
exposição de diversas empresas do setor, teve a
ExpoAGRO, um espaço organizado pela AgroBellas que
trouxe a programação minifazendinha, shopping country,
exposições, área de mateada e muito mais. 
     A ExpoACIAF ainda contou com ampla área de
exposição, com cerca de 100 empresas expositoras do setor
do comércio, serviços, agronegócio e indústria. A ampla
área de alimentação e os diversos momentos de
entretenimento, seja pelo show de talentos locais e
regionais como Abba na Viola, Tato Ribeiro, Rafael Miranda,
Marcos e Juliano, Trio Groove e Josmar e Cristiano, seja
pelos talentos apresentados por meio do Departamento de
Cultura do Município; abrilhantaram a programação. A
ExpoKIDS com diversos brinquedos para a criançada
também atraiu um grande público
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Segunda mulher
na presidência
Elisabete Zenere, da Frutlife, foi eleita presidente da ACIAF

   O protagonismo feminino ficou evidente na
eleição da nova diretoria da Associação Empre-
sarial de Fraiburgo (ACIAF). A entidade que
possui cerca de 30 anos de história, passará em
2024 a contar com a segunda mulher ocupando
a cadeira de presidente da entidade: Elisabete
Zenere, da empresa Frutlife, empresa no setor
de distribuição, ocupará o cargo máximo da
associação. Junto a ela, outros doze empresários
assumem voluntariamente as cadeiras que vão
de vice-presidente as diretorias: financeira,
serviços, indústrias, empreender e muito mais.
  Elisabete já integrava a diretoria da Associação
desde 2020, assumindo as diretorias de
soluções e responsabilidade social. Participando
ativamente das ações e programas das ACIAF,
Elisabete também é representante de Fraiburgo
junto a Fundação Empreender, na diretoria do
Programa de Governança para Empresas
Familiares (PGEF).
    Para Elisabete o que se deve esperar da sua
gestão é comprometimento “A ACIAF cresceu
muito. É uma potência. E assumo a diretoria de
forma coletiva, junto aos meus colegas, com o
compromisso de fazer ainda mais pela nossa
cidade, nossos empresários e nossa comu-
nidade” destacou a empresária reforçando qual
sua condução ao cargo de presidência não é um

ato feminista, tendo em vista que a ACIAF
sempre foi uma entidade democrática que prima
pela igualdade e transparência nos seus atos. 
   Além de Elisabete outras cinco mulheres
assumem a diretoria da ACIAF, equiparando o
quadro entre homens e mulheres. Assumem:
Sheila Varela da Lugano, como vice-presidente,
Caroline Groth como diretora de sustenta-
bilidade e turismo, Larissa Mazzola como
diretora de capacitações e eventos, Alessandra
Ronau Farina, da Nini Brinquedos assume a
diretoria de comércio e serviços e Angélica
Tormen, da Trombini, na diretoria de integração.
    Foram eleitos também: Anderson Bandieira,
do Sicredi Parque das Araucárias como diretor
administrativo financeiro. Na diretoria de nú-
cleos foi eleito Leandro Hermes da Mecânica LF,
empresário que há anos integra o Programa
Empreender da ACIAF. Samuel Junior Peretti da
2bit Soluções em Tecnologia passa a assumir a
diretoria de Tecnologia e Inovação e Jackson
Oliari, da Ducont Contadores Associados na
diretoria de soluções. A diretoria da ACIAF
ainda contará com a empresa Fischer represen-
tada pelo colaborador Silvio Gmach na diretoria
de Indústria e Agronegócios; Oziel Ribeiro da L-
Prosp Terraplanagem na diretoria de saúde e
Sandro Kasburg da SK Materiais para Escritório
na diretoria de Responsabilidade Social.

Elisabete Zenere é eleita presidente da ACIAF
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ACIAF é finalista no
prêmio Facisc Inova+ 

   Boas práticas de gestão, referências nas áreas de
comunicação, atendimento e soluções, processos
administrativos, sustentabilidade, liderança, proati-
vidade e pessoas. Esses foram alguns dos critérios
avaliados por uma Comissão independente para avaliar
o resultado do Prêmio Facisc Inova +, que reconhece as
melhores práticas de gestão e inovação do
associativismo catarinenses, e quem, colocação a Asso-
ciação Empresarial de Fraiburgo (ACIAF), como
finalista. A entidade que venceu a premiação em 2022
busca o titulo pelo segundo ano consecutivo. 
    A ACIAF está na final com outras cinco entidades da
categoria de 300 a 600 associados. Com cerca de 400
empresários integrando o quadro da ACIAF, a entidade
se considera lisonjeada pela classificação. . Para a
secretaria executiva, Suliane Tomazini, é a demonstra-
ção do trabalho sério e de resultados da entidade "
Reflexo do compromisso da equipe e do compro-
metimento da diretoria" destacou Suliane reforçando

que estar entre os finalistas já é super positivo.
O Prêmio Facisc Inova + conta com 23 Associações
Empresariais (de 64 inscritas), na última etapa do
projeto e estão na corrida para o prêmio final que será
entregue em fevereiro de 2024 em cerimônia conjunta
com a da posse da Federação.
O prêmio divide as associações em cinco categorias,
considerando o porte das mesmas. Para a avaliação e
resultado final, foram avaliados os critérios por uma
equipe técnica com base nos indicadores do Programa
A+, que abrange oito áreas da gestão e de inovação,
para profissionalização e desenvolvimento das
associações empresariais.
As entidades serão premiadas em 1º, 2º e 3º colocadas
de cada uma das cinco categorias, totalizando 15
associações que receberão a premiação. Na categoria
classificada a ACIAF ainda estão na final as associações
de: Canoinhas no Planalto Norte; Palhoça e Tijucas na
Grande Florianópolis e Xanxerê no Oeste Catarinense.



Cuidado, referência
e humanização no
atendimento 
Hospital Fraiburgo vem trabalhando
para ampliar resultados com foco na
sua prioridade: a vida.

    O Hospital Fraiburgo, como toda instituição de
saúde, que atende mais de 70% o público por meio do
Sistema Único de Saúde (SUS), enfrenta grandes
desafios de gestão, mas, dia-a-dia se reinventa,
trabalhando muito para ampliar resultados com foco na
sua prioridade: a vida. As frentes de ações estão
alicerçadas em atendimento humanizado, infraes-
trutura adequada, volume de atendimento e
responsabilidade social.
     No que se refere a atendimento, são mais de 25 mil
em pronto socorro nos últimos onze meses, mais de
330 internações/mês e uma média de 43 nasci-
mentos/mês. O volume de cirurgias também vem
ganhando destaque, com a expectativa de fechar o ano
com cerca de cinco mil procedimentos realizados,
dando uma média diária de mais de 15 procedimentos.
Se o atendimento vem crescendo, o investimento e as
realizações na infraestrutura também vêm acompa-
nhando essa evolução. Somente nos últimos dozes
meses, teve uma melhoria externa, com a pintura da
 

 unidade, reforma e melhorias em leitos, viabilização do
Centro de Parto Jorge Pederiva, e reforma e melhorias
no ambulatório. 
    Os próximos passos dão conta da substituição das
macas no pronto socorro por camas, mais confortáveis
e cômodas aos pacientes que buscam atendimento.
Complementando essa tríade de sucesso, o Hospital
desenvolve um trabalho amplo de humanização e
acolhimento, que vai do paciente até os familiares e
equipe técnica. Da ouvidoria, com o acolhimento das
opiniões dos usuários, a realização de acompa-
nhamento social e psicológico, o Hospital visa olhar o
paciente de forma integral, do tratamento da saúde
física até o encaminhamento que será necessário além
desse atendimento.
    Para o presidente da Associação Fraiburguense de
Saúde Coletiva, Oziel Ribeiro, trata-se de um grande
trabalho sendo realizado “Um trabalho que exige
dedicação e muito carinho com tudo isso. Diferente de
outras instituições e empresa, a AFSC trabalha com a
saúde e a qualidade de vida das pessoas, por essa
responsabilidade tão amplia, que amplia-se também a
dedicação, e a cada funcionário, médico e diretor que
acompanha esse compromisso, o nosso muito obri-
gado” finalizou Oziel destacando que por ser uma
entidade voluntária, toda ajuda e contribuição para o
desenvolvimento das atividades é bem-vinda.

RevistaEMPRESARIAL | 07



Cerca de um milhão em
investimento local

    Impulsionar o comércio e serviço local por meio de
um programa automatizado de adiantamento salarial.
Os Cartões Útil já vêm fazendo a diferença em
inúmeras cidades catarinenses e em Monte Carlo não é
diferente. Com uma movimentação anual de cerca de
um milhão de reais, a solução fideliza e valoriza os
empreendimentos locais.
    Os cartões Útil podem ser aplicados no modelo Card,
para adiantamentos automatizados de salários de
colaboradores; Alimentação para pagamento do
beneficio aos funcionários e programas de estímulo e
valorização como Prêmio e Natal. Por meio dele, a
empresa interessada adere ao Cartão e passa a utilizar
a ferramenta, disponibilizando um cartão ao seu
funcionário para utilização exclusiva nos
empreendimentos locais.
    

Segundo o consultor de soluções da ACIAF, Marcelo
Stieven, o cartão proporciona um ganho coletivo
“Todos saem ganhando: a empresa que adere por
automatizar o sistema e consequentemente ganhar em
agilidade e praticidade; os colaboradores que contam
com um cartão dando a praticidade do mesmo e os
empreendimentos locais que são valorizados nesse
modelo” afirmou.
    Em Monte Carlo são cerca de 700 colaboradores que
fazem uso dos cartões Útil. Os mesmos podem utilizar
os cartões em diversos estabelecimentos como
supermercados, laboratórios, farmácias e postos de
combustível. Para saber mais sobre a ferramenta, como
aderir ou conhecer a rede credenciada entre em
contato pelo comercial@aciaf.com.br ou por meio do
telefone/whatsapp 49 3246 3576

RevistaEMPRESARIAL | 08
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Av. Videira, 542 - 
Santa Mônica, Fraiburgo

A magia que o
turismo proporciona
    Transportar para momentos, criar memória,
trazer alegria e despertar sentimentos. O tu-
rismo é uma ferramenta incrível e que
proporciona experiências diferenciadas. Frai-
burgo, conhecida como Terra da Maçã, traba-
lha com esse nicho de mercado há anos e
vem se aperfeiçoando constantemente, crian-
do novos atrativos e melhorando os já
tradicionais.
    A cidade, no meio oeste catarinense, com
cerca de 40 mil habitantes, alia o relevo e
uma das principais atividades econômicas,
como ferramentas propulsoras para atrair e
envolver centenas de turistas que fre-
quentam o município, além do cidadão local e
regional, com locais para visitar e atividades
para fazer de tirar o fôlego.
    O diferencial é o resgate histórico e
cultural aos atrativos. Recentemente a
escadaria próxima a Chaminé, um dos pontos
turísticos do município, recebeu uma
repaginação. Com figuras de personagens

de quadrinhos, a escadaria ficou moderna e
encantadora e a justificativa por tal iniciativa
se deu a um dos hobbys de um dos
fundadores do município: René Frey, que
teve adoração por gibis.
    Outro diferencial do município é a floresta
nativa localizada no coração da cidade. A
Floresta Rene Frey proporciona um contato
com a natureza ímpar e experiência sensoriais
para toda a família. Conhecer a fauna e a flora
e ter esse contato com o meio ambiente é
uma das opções que podem ser atreladas a
aventura, com passeios de kaigang ou
jagumbus, veículos adaptados para a trilha em
meio a floresta.
     As opções de hotelaria e gastronomia
fecha com chave de ouro esse ciclo do
turismo, ampliando a opções do público, e
fazendo um elo com cidades da região,
características municipais como o Lago das
Araucárias, entre outras opções. Conheça e
se encante com Fraiburgo. 

Fraiburgo vem ampliando e aperfeiçoando as oportunidades
turísticas municipais.

(49) 3246 3281 |
(49) 9 9120 2343

ABERF
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Atrelar a rotina de uma
propriedade a uma série
de experiências para levar
no coração

   Viver uma experiência na propriedade rural. Colher uma fruta
no pé. Conferir a beleza dos pomares em florada. Essas são
realidades que estão sendo compartilhados pela Villaggio di
Frutta, uma empresa genuinamente fraiburguense, que uniu o útil
ao agradável: transmitir todas as belezas da sua propriedade para
criar sensações únicas para cada visitante.
   A opção em abrir as portas da propriedade para turistas e
visitantes foi possibilitar essa experiência única. Em cerca de   
100 hectares a Villaggio di Frutta conta com pomares de maçã,
uva, nectarina, pêssego, ameixa e caqui. Se não bastasse a beleza
e os sabores que as frutas oferecem, tem ainda uma beleza ímpar
de um local de contato íntimo com a natureza.
    Árvores, flores, passarinhos e diversos animais compõe ainda
mais esse cenário que encanta e proporciona essa experiência
única, projetada para tocar o coração, despertar as emoções e
criar memórias que perduram uma vida inteira. “Acreditamos que
o turismo vai além de apenas visitar lugares; é sobre construir
conexões autênticas com as pessoas, a cultura e a natureza,
permitindo que você leve para casa histórias e lembranças que
nunca serão esquecidas” afirmou Jeferson Argenton, proprietário
e entusiasta da área.
   Na propriedade, durante todo o ano há uma ampla gama de
experiências, atendendo diferentes públicos e interesses. A
Villaggio se dedica a oferecer experiências, criando memórias
inesquecíveis em família, amigos, escola ou empresa, criando
momentos turísticos verdadeiramente únicos e significativos.
Com as porteiras da propriedade abertas, a Villaggio di Frutta
está preparado para te receber. Entre em contato conosco
através do 49 9984-8192 ou através das redes sociais no
@villaggiodifrutta e  prepare-se para embarcar em uma jornada
emocionante de descoberta, aprendizado e conexão.

49 99984-819249 99984-8192 @villaggiodifrutta@villaggiodifrutta

~~conecone



O que Fraiburgo precisa
para desenvolver

voluntár ia em vários eixos.  Segundo o presidente
Jeferson Argenton,  a  part ic ipação é uma forma
de todos os nossos associados estarem inte-
grando tais  in ic iat ivas e a garantir  que os
interesses da maior ia sejam assegurados.
    Agora se no local ,  a  part ic ipação garante essa
busca pelas bases estruturantes do desenvol-
vimento,  no ambiento regional  e estadual  essa
defesa também é muito bem fundamentada.
Enquanto entidade representada pela Federação
das Associações Empresar ia is  de SC – FACISC,  a
ACIAF ainda garante a defesa de pleitos como a
redução da carga tr ibutár ia ,  do gasto públ ico,
educação f iscal  e f inanceira ,  apoio a l ivre
inic iat iva e empreendedorismo e melhoria na
infraestrutura.

    O que uma cidade precisa para progredir?  Que
estrutura básica é necessár ia para que haja
desenvolvimento? A Economia é um dos fortes
pi lares para qualquer crescimento e desen-
volvimento,  e para que essa progrida de forma
estável  e permanente são necessár ias bases bem
estruturas.  A Associação Empresar ia l  de Frai-
burgo – ACIAF,  como entidade de c lasse,  que há
mais de 25 anos representa a c lasse pro-dutiva
fraiburguense,  entende essas necessidades e
trabalha com pleitos estratégicos de forte
impacto para o desenvolvimento local .
    As pr incipais  diretr izes de trabalho da ACIAF
estão al icerçadas na representat iv idade,  bus-
cando ainda a melhoria do ambiente empresar ia l
e ações de responsabi l idade social  e ambiental .
Por ser a casa do empresár io e ter  a função de
representar seus interesses,  integra e part ic ipa
de inúmeros conselhos municipais ,  debatendo
saúde,  tur ismo,  trânsito,  eventos extremos,
aval iação de incentivos econômicos e f iscais ,
educação,  inovação,  defesa do meio ambiente,
drogas e muito mais .
Com cadeira at iva ou suplente,  a  part ic ipação se
dá no intuito de apoiar  pol i t icas públ icas
favoráveis ,  ass im como contr ibuir  com ação 

Associação Empresarial de Fraiburgo trabalha com pleitos
estratégicos de forte impacto para o desenvolvimento local

Atualmente a ACIAF
integra cerca de 15

conselhos e grupos de
trabalho



necessárias, assim como a pavi-
mentação da SC 452 entre Fraiburgo
e Frei Rogério, compreendendo 18km
de extensão;
   Se asfalto é necessário, energia é
prioridade, por isso, integra as
bandeiras institucionais da ACIAF a
ampliação da rede de energia elétrica
da CELESC, com a implantação de
nova subestação de 138 KV, dimi-
nuindo os problemas frequentes de
queda e oscilação de energia elétrica
no município e servindo como um
incentivo para implantação de novos
empreendimentos no município.
  A ACIAF também prima pela
renovação automática por parte do
Estado na contratação dos serviços
de combate ao granizo, para bene-
ficiar toda região da AMARP, evi-
tando questões burocráticas que
demandem de prazo, o qual poderá
impactar diretamente na economia
local, e, por fim, como bandeira
institucional o desenvolvimento de
pessoas através de capacitações,
treinamentos e networking, contri-
buindo o aperfeiçoamento da mão de
obra em Fraiburgo.

   As bandeiras institucionais
servem muito mais que norte-
adores dos trabalhos de todas as
diretorias que integram a ACIAF,
servem efetivamente como dire-
cionamento. Para efetivar tais
pleitos a ACIAF inclui as deman-
das no projeto Voz Única, que
cobra de representante políticos
eleitos seus compromissos em
concretizar as demandas.
    Além disso, as cobranças
acon-tecem em reuniões, ofícios
e audiências realizadas sempre
com a participação ou repre-
sentação da ACIAF. “São pleitos
cruciais e aos poucos estamos
sensibilizando e conquistando
espaço para progredir, avançar e
fazer cada vez mais” finalizou o
presidente da ACIAF, Jeferson
Argenton.

PILARES
ESTRATÉGICOS
   De forma conjunta com Federação,
Regional e Município, a ACIAF tem
bandeiras estratégicas que são pauta
de um trabalho constante: de co-
brança e apelo para que sejam
concretizadas e dessa forma, con-
tribuam para que um desen-
volvimento cada vez maior aconteça.
Dentre as principais bandeiras estão
ações de infraestrutura, visto ser
critério essencial para alavancar o
crescimento das cidades.
    A revitalização da Rodovia SC 452,
entre Fraiburgo e Monte Carlo até o
entroncamento com a BR-470, assim
como da Rodovia SC 355, entre
Fraiburgo e Lebon Régis, compreen-
dendo a rodovia SC - 350 até o
entroncamento com a BR - 116, am-
bos trechos que representam impor-
tantes corredores rodoviário da
região; são bandeiras institucionais.
   Ainda na infraestrutura viária, a
ACIAF tem como bandeira a
revitalização da Rodovia SC 355, no
trecho do Perímetro Urbano do
Município de Fraiburgo, nas Avenidas  
Videira e René Frey), com todas as
melhorias de mobilidade urbana local 

O que a ACIAF 
vem fazendo em 
cada um das 
bandeiras 
institucionais
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45 anos de informação, prestação
de serviços e entretenimento

A Rádio Fraiburgo completou 45 anos de existência em 2023, levando informação e entretenimento para Fraiburgo e região.

    A abertura das comemorações aconteceu em março com um coquetel
para os clientes e parceiros da emissora. Em maio foi promovido o Show
do Trabalhador no Centro de Eventos, para uma confraternização de
muita música com os ouvintes. Na ocasião, mais de seis mil pessoas
participaram.
  Além das coberturas de eventos, festas das comunidades, fatos que
movimentaram o dia da cidade. Em setembro a Praça da Chaminé
oportunizou a talentos Fraiburguenses, o 1º Festival de Música, abrindo a
primavera. Neste dia foram distribuídas mudas de Ipês para a nossa
população, para dar início ao projeto Fraiburgo Florido.
     No decorrer do ano também, o projeto de aumento da potência foi
concretizado, a Rádio Fraiburgo, passou de 1Kw para 5,5Kw de potência,
ampliando sua área de abrangência para levar a programação muito mais
longe.
   Em 2024, a Rádio Fraiburgo continuará inovando, através de mudanças
na programação e nas plataformas digitais da emissora, com novos
ambientes e modernos estúdios.  Com orgulho somos uma empresa
Cidadã.   Rádio Fraiburgo - 45 anos em sintonia com você!





 Juntos por um mundo com mais cooperação
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     Você já deve ter ouvido a frase que “Juntos somos mais
fortes e vamos mais longe”? Para o Sicoob – uma
Instituição financeira cooperativa, com mais de 7,6 milhões
de pessoas, o trabalho é por um mundo com mais
cooperação, pertencimento, reponsabilidade social e justiça
financeira. Presentes em todos os estados brasileiros, o
Sicoob reúne centenas de cooperativas financeiras, sempre
regidas por esses valores, oferecendo serviços de conta
corrente, crédito, investimento, cartões, previdência,
consórcio, seguros, cobrança bancária, câmbio, maqui-
ninhas de cartões entre outras soluções financeiras. 
    O Sicoob tornou-se a maior rede física do país, são mais
de 4,5 mil pontos de atendimentos, e, está presente em
mais de 390 municípios, como a única instituição finan-
ceira. Milhares de caixas eletrônicos e uma diversidade de
canais digitais que permitem o acesso a um portfólio
completo de produtos e serviços financeiros, sempre
investindo em tecnologia de ponta para proporcionar aos 

usuários ampla experiência. O Sicoob Vale do Vinho, que
possui duas unidades de atendimento em Fraiburgo, no
meio oeste catarinense, contribui com esses números. Há
35 anos no mercado financeiro, conta atualmente com 34
agências físicas e 1 digital, localizadas em 23 municípios de
Santa Catarina e Rio Grande do Sul, possuindo mais de 340
colaboradores e 51 mil associados.
    O Sicoob busca sempre nos relacionamentos, tanto físico
quanto digital, manter a sua essência de valorização das
pessoas através do atendimento humano, de pessoas para
pessoas. Isso acontece porque quem se associa não é
apenas um cliente é um cooperado e, como dono do
empreendimento, participa democraticamente das decisões
e dos resultados financeiros, resultados esses que são
reinvestidos no desenvolvimento regional, em um círculo
virtuoso de prosperidade socioeconômico.





Monte Carlo passa a contar
com Núcleo Empresarial

Desde 2011 o município integra a área de trabalho da ACIAF
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  Concentrar as demandas locais; promover o
desenvolvimento profissional, pessoal e comunitário;
convergir em melhorias econômicas e humanitárias e
dar sua contribuição em representação e evolução
comunitária. Desde setembro de 2023 o município de
Monte Carlo passa a contar com um Núcleo
Empresarial. 
   O modelo de núcleo territorial converge empresários
de diferentes segmentos, alocados em um único
território, com objetivos em comum: por meio do
associativismo, através da união de forças locais
avançar em pleitos regionais, compartilhando boas
práticas de gestão.  O núcleo ainda tem a prerrogativa
de compartilhar competências em gestão e liderança e 

buscar soluções em diversos pilares considerados
relevantes para o local onde estão instalados.  
     Segundo o presidente da ACIAF, Jeferson Argenton,
a ACIAF sempre foi muito ativa em Monte Carlo, por
meio das soluções, a exemplo do próprio Util Card, que
movimenta anualmente cerca de um milhão de reais
somente no município “Agora o município também
conta com o Programa Empreender, outra solução que
contribui muito para o desenvolvimento local” afirmou
Para participar do núcleo ou obter mais informações
entre em contato com a consultoria do Programa
Empreender através do email nucleos@aciaf.com.br ou
pelo telefone/whatsapp 49 3246 3576.

mailto:nucleos@aciaf.com.br


Sua casa ainda mais bonita
na Rezzadori Madeiras

reforma” afirma Sidnei Rezzadori, proprietário da
empresa.
    Atendendo na Av Rene Frey, 1310, no centro de
Fraiburgo, a Rezzadori garante bons preços e condições
imperdíveis para quem deseja melhorar a casa. Na
opção por instalação de decks e pergolados, a empresa
dispõe de madeiras tratadas que dão beleza e garantia
aos proprietários.
     Para dentro de casa, se a opção é pintar, a ampla
linha de tintas oferece um mix completo. A pintura dá
vida e mais durabilidade ao imóvel. Também há itens
diversos se a opção é melhorar a iluminação, instalar
novos itens, como churrasqueiras e fornos, entre
outras opções “Convidamos todos para que visitem
nossa loja e conheçam nossos produtos” finalizou .
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   Está chegando o final de ano e com ele a
preocupação de muitas famílias sobre o seu lar. Com o
objetivo de deixar a casa mais bonita e receptiva, e
aproveitando os recursos extras de final de ano, como
décimo terceiro, a opção por pequenas reformas e
melhorias são as principais de muitas pessoas e,
pensando nisso, a Rezzadori Madeiras apresenta um
pacote de soluções perfeitas.
     A empresa, genuinamente fraiburguense, possui
mais de 15 anos de atividades e é especialista quando
o assunto é madeira: bruta e tratada. No entanto,
ainda dispõe de ampla linha de tintas, materiais para
construção em geral, portas e muitos outros itens.  
“Nossa empresa é ampla e com produtos diversos para
atender a demanda do cliente, seja na construção ou  



eleva a Trombini a uma das
maiores recicladoras do Brasil

Mensalmente, a empresa recicla e reutiliza mais de 27 mil toneladas de
aparas de papel e papelão ondulado

Logística
Reversa

   Quem atua em setores cuja demanda por recursos
naturais é inerente ao processo produtivo, precisa ter,
inevitavelmente, um olhar voltado para o futuro. Uma
das gigantes do ramo de embalagens de papel no
Brasil, a Trombini, tem a logística reversa no seu DNA
e vai além das requisições legais quando o assunto é
redução dos impactos ambientais e uso racional dos
recursos naturais. Mas, afinal: o que é e como funciona
a logística reversa na prática?
   A logística reversa é um processo essencial que
prevê o retorno dos materiais utilizados para a cadeia
produtiva. A partir dela, produtos e outros resíduos
retornam ao fabricante para que possam ser tratados e
destinados corretamente, podendo regressar ao ciclo
de produção como matéria-prima.
   É uma ferramenta prevista na Política Nacional de
Resíduos Sólidos e que engloba todos os processos
relacionados à destinação ou reaproveitamento dos
resíduos de um produto, sendo uma responsabilidade
de todos aqueles envolvidos no processo produtivo:
fabricantes, distribuidores, importadores, consumi-
dores, etc.
    Para acontecer de maneira efetiva, a logística
reversa precisa estar presente em todas as etapas,
desde a coleta até a destinação final. Na Trombini,
esse processo começa na extração da matéria-prima,
retirada de áreas florestais plantadas. A partir do
manejo florestal responsável, a empresa executa o
plantio das espécies de Pinus e Eucalipto, além de
auxiliar na geração de renda e desenvolvimento social
da comunidade local e de pequenos produtores

 

   O retorno do produto desenvolvido com base na matéria-
prima utilizada – papel ou papelão ondulado – acontece por
meio do processo de reciclagem. Com três fábricas de papel
reciclado, a Trombini reintegra os resíduos descartados ao
seu processo produtivo: o papelão desprezado incorre-
tamente na natureza torna-se novamente matéria-prima
para a produção de novas embalagens de papel. Todo esse
processo contribui diretamente para diminuir a geração de
rejeitos e para amenizar o impacto ambiental causado pelo
descarte incorreto dos mesmos na natureza. Sem contar a
geração indireta de renda para catadores, cooperativas e
aparistas. 
     Recentemente, as unidades da Trombini no Paraná
foram reconhecidas com o certificado de Logística Reversa,
um reconhecimento para as empresas que integram e
cumprem o Plano Setorial de Logística Reversa do Sinpacel
- Sindicato das Indústrias de Papel, Celulose e Pasta de
Madeira para Papel, Papelão e de Artefatos de Papel e
Papelão do Estado do Paraná. 
    Além de Curitiba, a Trombini possui outras três unidades
localizadas nas cidades de Farroupilha e Canela, no Rio
Grande do Sul, e também em Fraiburgo, Santa Catarina.
Todas elas atuam direcionadas por uma conduta alinhada
às melhores práticas sustentáveis.   
   As unidades de papel utilizam mensalmente para
consumo produtivo cerca de 27 mil toneladas de aparas de
papel e papelão ondulado, obtidas por meio da coleta
seletiva. Atualmente, a Trombini figura entre as maiores
recicladoras desse material no Brasil.

    Ações de conscientização
  Além de praticar a logística reversa na sua rotina
produtiva, a Trombini também incentiva o conhecimento
sobre os processos sustentáveis na sociedade. Com
frequência, colaboradores da empresa participam de
palestras em ambientes escolares, abordando temas como
coleta seletiva, reciclagem e a importância da execução
dessas atividades na produção das embalagens de papel.  
    Unindo exemplo e ações concretas, a Trombini segue em
frente rumo a um futuro que solidifica a produção industrial
de excelência, sem deixar a consciência ambiental de lado.

Palestra realizada na 
EEB Bela Vista 
em Fraiburgo



Frutlife:
Uma empresa
cidadã

   Ter direito à vida, à liberdade, à propriedade, à
igualdade perante a lei: ter direitos civis.
Participar no destino da sociedade. Ser cidadã é
ter assegurado inúmeros direitos constitucionais,
que nem sempre, na prática, se aplicam. Para
reverter ou melhorar esse quadro, a iniciativa
privada vem fazendo a diferença, e um dos cases
de sucesso é a empresa Frutlife, reconhecida pelo
título de Empresa Cidadã no programa do Clube
Rotary.
   O Programa Empresa Cidadã é um programa de
doações que atesta a responsabilidade social da
empresa ao torná-la parceira do Rotary em sua
obra reconhecida de transformar o Brasil.
Apoiando inúmeras causas e bandeiras defendidas
pelo Rotary a empresa é reconhecida pelo selo
social e efetivamente    faz a diferença. 
    Elisabete Zenere, proprietária da Frutlife,
destaca que a adesão ao programa é somente uma 

 consequencia de um trabalho continuo
desenvolvido pela empresa junto a comunidade.
“Acreditamos que quando as pessoas vão bem, a
comunidade avança, a cidade e consequen-
temente as empresas também. Nós acabamos
sendo os grandes beneficiários desse apoio a
causas tão essenciais para os locais onde vivemos”
reforçou Elisabete ao evidenciar que sempre
apoiou causas, bandeiras e iniciativas locais.
    Campanhas para estimular a vacinação, projetos
de desenvolvimento humanitário e doações a
entidades e famílias necessitadas são algumas das
iniciativas do Rotary que contam com o apoio da
Frutlife. Ações de prevenção a saúde e
orientações sociais também são desenvolvidas e
abraçadas pela empresa. “Se cada um fizer um
pouquinho, teremos muito e avançaremos
enquanto sociedade e cidadãos” finalizou
Elisabete



Você conhece ou ouviu
falar sobre ODS’s?

Objetivos de Desenvolvimento Sustentáveis – ODS é um movimento social com a
finalidade de contribuir para a melhoria da qualidade de vida da sociedade catarinense. 
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    A Associação Empresarial de Fraiburgo (ACIAF), é
uma entidade signatária da ODS Santa Catarina, um
movimento social, feito por voluntários, de caráter
suprapartidário, plural e ecumênico que visa cumprir
com os compromissos da Agenda 2030 para o
Desenvolvimento Sustentável, aprovada pelos países
membros da ONU durante sua 70ª Assembleia Geral
realizada em setembro de 2015, em Nova York. Mas
como isso reflete no estado e nas cidades
catarinenses?
     As pautas do ODS Santa Catarina são amplas,
dentre elas está a de conhecer os indicadores ODS nas
cidades e como eles podem influenciar em políticas
públicas. Com base no Índice de Desenvolvimento
Sustentável das Cidades – Brasil, é possível uma visão 

geral e integrada das cidades brasileiras em cada um
dos ODS e a partir disso ter uma discussão construtiva
sobre o que pode ser feito.
   Mudanças climáticas e a educação também são
algumas das pautas de 2023 da ODS Santa Catarina. Na
educação, por exemplo, ODS na Educação o objetivo é
promover a conscientização sobre as metas globais e
discutir a importância da implementação dos ODS nas
escolas e universidades.
   Segundo a secretária executiva, Suliane Tomazini,
Nada se realiza globalmente sem o comprometimento
individual e coletivo. “Como entidade associativista
acreditamos muito nessa discussão coletiva em torno
de resultados, por isso acreditamos e integramos tal
movimento” finalizou.



O empresário do Extremo Oeste, Elson Otto, da cidade de Palmitos, foi eleito junto com
outros 32 empresários, para a nova diretoria da Facisc. O presidente da Aciaf, Jeferson
Argento, integra a chapa eleita, como suplente na diretoria do Voz Única.

fot
os 

e f
at

os

Fraiburgo na diretoria da Facisc

A Aciaf, através da
secretária executiva,
Suliane Tomazini,
participou da Missão
Empresarial da Facisc
para Executivos, realizada
de 7 a 10 de agosto no Rio
de Janeiro. 
Com foco em gestão e
inovação a Missão
ofereceu uma visão ampla
de diferentes setores,
proporcionando
oportunidades valiosas de
networking, aprendizado
com referencias em
experiências de sucesso.

Missão Empresarial no RJ
Presente no município desde 2011,

a ACIAF implantou neste ano de
2023 um núcleo territorial em

Monte Carlo. O inicio dos
trabalhos foi marcado por

apresentação institucional e por
uma palestra sobre  

empreendedorismo com Soeni
Yamaguchi Monte Carlo
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A Aciaf, através dos seus diretores,
participou de um evento no Hotel Renar com
a presença do governador Jorginho Mello. Na
pauta o chefe do poder executivo estadual
apresentou os trabalhos que vem sendo
desenvolvidos, bem como projetos e ações
englobando áreas como saúde, educação,
agro, MEI, mulheres, entre outros.
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Floresta Rene Frey é
contemplada com recursos do
Fundo Social do Sicredi Parque
das Araucárias, através do
gerente da unidade de
Fraiburgo, Anderson Bandeira e
do gerente regional de
desenvolvimento, Carlos Odair
Tavares Kussler. Na
oportunidade, a associação foi
informada sobre a
contemplação com recursos na
ordem dos R$ 12 mil reais, para
manutenção e melhorias da
Floresta René Frey, a qual, a
ACIAF faz gestão desde 2021.

Floresta René Frey

Governador

Uma comitiva de empresários associados e
colaboradores de empresas integrantes da
ACIAF participaram de uma visita técnica a
empresa Imaribo de Monte Carlo. A indústria
madeireira, que iniciou suas atividades em
Tangará, atualmente está sediada em Monte
Carlo e é referência em empreendedorismo e
desenvolvimento

Visita técnica



Onde aplicar a Inteligência
Artificial na sua empresa?

   Um texto, uma imagem, uma tarefa repetitiva, enfim,
são inúmeras possibilidades que a inteligência artificial
pode fazer a diferença. O foco dela é replicar o
pensamento humano por meio de softwares e foi
desenvolvida para solucionar problemas de forma
autônoma, sem precisar da interferência humana.
    Além da repetição de tarefas, a Inteligência Artificial
tem a prerrogativa de simular o comportamento e
pensamento humano, conseguindo avaliar grandes
volumes de dados (Big Data), prever comportamentos e
transformar informações quantitativas em dados
qualitativos para fundamentar tomadas de decisões.
   Mas afinal, como tudo isso pode ser aplicado na
minha empresa? A inteligência artificial pode ser
aplicada para várias finalidades na empresa, como:
prevenção de fraudes, melhoria da produtividade,
redução de custos, automatização de tarefas repe-
titivas e manuais, campanhas de marketing, melhora da
comunicação interna e integração de equipes, oferta de 

um atendimento personalizado e aumento das vendas.
Alguns softwares são muito conhecidos  e podem ser
revolucionáveis quando incluído a Inteligência Ar-
tificial, um exemplo é o CRM, que oferece diversos
recursos que auxiliam a personalização do aten-
dimento, como: identificação de padrão e compor-
tamento de clientes; compreensão das necessidades,
dores, preferências e expectativas do público;
identificação de tendências e oportunidades de
negócios; acompanhamento da satisfação dos
consumidores com a marca e suas soluções. A
inteligência artificial melhora a compreensão dos
clientes fiéis. Algoritmos inteligentes permitem uma
segmentação precisa usando dados demográficos,
comportamento de compra anterior e preferências.
   No Atendimento ao Cliente, por exemplo, tem
sistemas que automatizam operações e que, por meio
de robozinhos, os chamados “chatbots” conseguem
interagir com os clientes em diversos meios.
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PÃO DE ALHO ZINHO
uma história de sabor

   Um dos petiscos mais tradicionais do
acompanhamento do churrasco, o pão de alho já é o
queridinho de muitos consumidores que adoram a
crocância do pão com o sabor incomparável do alho. Se
o sabor já é delicioso, a história da marca Zinho, com
cerca de 20 anos de trabalho, é carregada de sabor,
conquistas e desafios.
     João Pantuzi, fundador e proprietário da Zinho,
conta que o pão de alho surgiu de um desafio próprio
de se superar. O produto foi a construção de algo novo.
Depois da elaboração de uma pré-mistura na padaria
familiar, o produto começou a ser comercializado, e
logo no primeiro ano, conquistou a premiação como um
dos mais vendidos.
     Com a venda alta do produto na padaria da família,
Pantuzi investiu na abertura de uma indústria para
comercializar esse produto. A mistura e os recheios
foram sendo construídos e aos poucos conquistou

o carinho dos consumidores. Do churrasco familiar,
surgiu o nome “Zinho”, que foi uma sugestão da filha
Poliana.
   De 1990 com a padaria familiar até 2004, com a
implantação da indústria, até os dias de hoje, muito
trabalho e conquistas, dentre eles, novos sabores e
também novos mercados. Atualmente o Zinho está
presente em pelo menos cinco estados Brasileiros, com
pelo menos quatro sabores entre os mais procurados:
tradicional, picante, calabresa e o catupiry, este último,
sem a adição do alho.
A Frutlife, distribuidora de alimentos de Fraiburgo,
garante a expansão desse produto no mercado macro
regional, com a venda em inúmeros supermercados,
lojas do segmento e pontos estratégicos. Para saber
mais acesse www.frutlife.com.br ou entre em contato
através do 49 3246 5180



A ATUAÇÃO DA ACIAF É   
FUNDAMENTADA NO
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO

Serviços
48%

Comércio
40%

Indústria
6%

Agronegócio
3%

49 3246 3576

CONTATOS 

EMPRESAS
INTEGRAM
PARCERIA
INSTITUCIONAL
COM A ACIAF 
Parceria prioriza visibilidade
das empresas no universo
comunicativo da Associação 

Representatividade

Capacitações e
Treinamentos

Geração de negócios e
ntetworking e soluções
para as empresas

www.aciaf.com.br

Terceiro Setor 
3%

@aciaf.fraiburgoRua Pe Biagio Simonetti,515,
Centro - Fraiburgo


